

# *Universidad de Holguín comenzará curso académico 2021 el primero de febrero*

---

Image not found or type unknown



**Universidad de Holguín comenzará el curso académico 2021 el próximo primero de febrero.  
Foto: Archivo/RHC.**

Holguín, 27 ene (RHC) La Universidad de Holguín comenzará el curso académico 2021 el próximo primero de febrero, a partir de diversas adecuaciones realizadas en el sistema docente para proteger a los trabajadores y estudiantes en el contexto epidemiológico existente en Cuba a causa de la Covid-19.

La rectora de la casa de altos estudios, Isabel Cristina Torres, explicó que mediante la Resolución 03 del 2021, emitida por el Ministerio de Educación Superior, el centro holguinero organizó el proceso docente teniendo en cuenta las características de cada año académico y la cantidad de estudiantes procedentes de otras provincias de la región oriental del país.

Por el momento, señaló en conferencia de prensa, se aplazará el inicio del curso en las especialidades de Turismo, Ciencia de la Información, Lengua Inglesa, Periodismo, Gestión Sociocultural e Historia, por el nivel de estudiantes matriculados de otros territorios con una compleja situación epidemiológica por la pandemia, como Guantánamo y Santiago de Cuba.

El primero de febrero se incorporarán a las aulas los alumnos matriculados en años terminales de cada una de las carreras, en correspondencia con el plan de estudio de la especialidad, D o E, así como los del segundo periodo docente correspondientes a los programas de ciclo corto, con el propósito de ir sentando las bases para la culminación de estudios en el actual año.

Los más de cuatro mil 500 alumnos de nuevo ingreso en la modalidad de curso diurno, ciclo corto y curso a distancia, comenzarán la docencia el 15 de febrero, mientras que los nueve mil 522 previstos por encuentro iniciarán las rotaciones en marzo, precisó la rectora.

En el caso de los años terminales por encuentro, recibirán docencia todos los domingos del mes próximo, a partir del día 7, en correspondencia con los grupos establecidos en la planificación de la casa holguinera de altos estudios.

Los matriculados en los restantes períodos docentes lo harán a partir de marzo, con excepción de las carreras aplazadas, las cuales se activarán cuando se establezca la situación epidemiológica en sus provincias de origen.

Con más de cinco décadas formando profesionales, la Universidad de Holguín prevé para el año académico 2021 una matrícula superior a los 34 mil estudiantes en todas sus modalidades de estudio de curso regular diurno, por encuentro, ciclo corto y a distancia. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/245840-universidad-de-holguin-comenzara-curso-academico-2021-el-primer-de-febrero>



**Radio Habana Cuba**